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4الاثنين: 
«الميثاق»: رئيس فرع المؤتمر بالبيضاء لـ

المؤتمر يقدم تضحيات جسيمة دفاعاً عن الوطن ضد العدوان وبدون مزايدة

� يشهد المؤتمريون نشاطا واضحا لفرع المؤتمر بمحافظة البيضاء 
وبقية فروع المحافظات الاخرى.. برأيك ما الرسائل التي يقدمها هذا 
النشاط على المستويين التنظيمي والسياسي لمن يشكك بمكانة وقوة 

وتماسك المؤتمر؟
- في البداية يشرفني أن أكون ضيفاً على صحيفة ميثاقنا الوطني صحيفة كل 

المؤتمريين والمعبرة عن توجهاتهم ورؤاهم التنظيمية والسياسية..
وفي الحقيقة المؤتمر ممثل بقيادته الحكيمة هو القادر على إدارة التحولات 
والتعامل مع المتغيرات لما يملكه من مرونة وخبرة ومخزون هائل من القيادات 
المؤسسة وتأتي هذه الاجتماعات لتفعيل العمل السياسي وعلى كافه المستويات 
من خلال الأنشطة التنظيمية وعلى رأس أولويات هذه الأنشطة رص الصفوف 
وتوحيد الإمكانات في مواجهة العدوان وخاصة بعد تزايد القناعات لدى كثير من 
أبناء شعبنا بأن المؤتمر وقيادته التاريخية هو التنظيم السياسي القادر على إدارة 
التحولات وهو التنظيم الذي لا يقبل العيش إلا فوق تراب هذا الوطن مهما كانت 
المغريات ومهما اشتدت العواصف ولن يقبل دون ذلك سوى التضحية بالغالي 

والنفيس..
� خصكم الزعيم علي عبدالله صالح بترؤسه اللقاء الموسع لفرع المؤتمر 
بالبيضاء تدشينا للخطة التنظيمية للعام الجاري ٢٠١٧م.. هل اراد ايصال رسالة 
لمؤتمريي البيضاء.. وكيف استوعبتم انتم كمؤتمريين هذه اللفتة من فخامته ؟

- الزعيم يعتبر الوطن من أقصاه إلى أقصاه بيته ومقر راحته، وهو على الدوام 
يخص كل محافظة بلفتة كريمة  في الزمان والمكان المناسبين، وقد كان لهذه 
اللفتة الأثر الكبير في نفوس أعضاء المؤتمر بالمحافظة والمديريات والذين 
هبوا جميعاً لتلبية توجيهات القائد المؤسس ودشنوا الاجتماعات التنظيمية في 
معظم مديريات المحافظة وأعتقد أن لفتته الكريمة إلى أعضاء وقيادات المؤتمر 
بالمحافظة وخصهم بهذا الحضور يحمل أكثر من رسالة، الأولى أن هذا الاجتماع 
واللقاء يأتي بعد أن فقد المؤتمر الشعبي على مستوى البيضاء والوطن قيادياً 
ومناضلاً ومؤتمرياً غيوراً هو الشهيد اللواء محمد ناصر العامري عضو اللجنة العامة 

في العدوان الإجرامي السافر على القاعة الكبرى..
والرسالة الثانية أن  محافظة البيضاء  هي بيضاء كأسمها لايمكن إلا أن تعيد 
ذكريات العام ١٩٧٩م إلى الحاضر بكل تجلياته ومثلما مثل ذلك منعطفاً في تثبيت 
النظام الجمهوري بعد مرحلة من عدم الاستقرار السياسي، يجب أن يكون ذلك 

التاريخ حاضراً اليوم في الحفاظ على مكتسباته.  
ورسالة أخــرى  للعدوان ومرتزقتهم أن رهانكم على البيضاء خاسر وابوابها 

الثمانية محصنة برجالها وأبنائها..
� النشاط المؤتمري في هذه المرحلة العصيبة والدور النضالي الذي يقوم 
به الاستاذ عارف الزوكا الامين العام للمؤتمر وهو يتنقل بين المحافظات 
لتدشين الخطة التنظيمية يزعج الكثيرين ممن يتآمرون على المؤتمر.. 
ات الموسعة في  اللقاء التي تحضر  من خــلال متابعتكم للحشود 
المحافظات..هل لا يزال المؤتمر هو الرهان الشعبي ومحل ثقة المواطنين..

وماردكم على من يقول عكس ذلك؟ 
- تنظيم كالمؤتمر الشعبي العام وقائد بحجم الزعيم علي عبدالله صالح 
وسياسي مخضرم ومناضل جسور كالاستاذ عارف الزوكا، وجودهم في مربع واحد 
لا يزعج المتآمرين فقط بل يصيبهم بصداع مزمن.. والدور النضالي الذي يقوم 
به الأستاذ عارف الزوكا في التنقل بين المحافظات يفشل الكثير من المخططات 
التي تستهدف المؤتمر وتربك حساباتهم فهم يدركون أن قيادات المؤتمر عندما 

تتحرك فإن قلوب وافئدة الناس تهوي إليهم..
وبالتأكيد كان المؤتمر ولا يزال محل ثقة  الشريحة الأوسع من أبناء الوطن ليس 
فقط من خلال الحشود الكبيرة- مع أن الكثير أيضاً من الأعضاء والقيادات لم تتمكن 
من المشاركة والحضور وكنا نتلقى اتصالات عدة تلقي العتاب علينا وعلى قيادات 

المديريات على عدم اشعارهم بالاجتماع- ولكن لتزايد القناعات بفكر وثقافة 
ووسطية المؤتمر وقبوله بالآخر وتسامحه مع خصومه السياسيين وثباته رغم 

الاستهداف الممنهج لقياداته وأعضائه.
� تقييمكم لتحالف المؤتمر الشعبي العام مع انصار الله..وهل سيؤثر 
هذا التحالف على جماهيرية المؤتمر- كما يقول بعض المؤتمريين - في 
ظل بعض الاخطاء والتجاوزات التي تقوم بها بعض عناصر انصارالله في 

المؤسسات والدوائر الحكومية؟
- في كل مقابلة للزعيم علي عبدالله صالح يؤكد على أن تحالف المؤتمر مع 
أنصار الله هو للدفاع عن الوطن فمرونة  المؤتمر تسمح له بالتحالف مع كل القوى 
الوطنية طالما كانت المصلحة والغالب فيها هو الوطن ولا شيء غير الوطن، وتحالف 
المؤتمر مع أنصار الله اجتمع على هذه المصلحة الوطنية، والمؤتمر أخذ بيد كل 
القوى السياسية في السابق وسيمد يده إلى كل القوى السياسية الوطنية بالداخل 
طالما أنها تدين العدوان وترفض الارتهان للخارج على حساب الوطن ومقدراته..

كما أننا نأمل من إخواننا في أنصار الله تجسيد هذا  التحالف وهذه الشراكة على 

الواقع العملي انطلاقاً من الحفاظ على الدستور وسيادة الوطن والحفاظ على 
مؤسساته الدستورية.. وأعتقد أن الكثير من أعضاء المؤتمر يتفهمون طبيعة 
هذا التحالف.. وانتقادهم لممارسات بعض المحسوبين على أنصار الله أو حتى 
المحسوبين على المؤتمر هو ظاهرة صحية  نشأ وتربى عليها أعضاء المؤتمر في 
حرية التعبير واحترام الرأي والرأي الآخر وهذا لا يؤثر على جماهيرية المؤتمر 
بل يزيدها ولو على المدى البعيد، وليعلم الجميع أن قوة وتماسك هذا التحالف 
هو صبر أحدهم أكثر من الآخر،  واعتقد أن هذا التحالف سيستمر بعد أن يجبر 
العدوان على وقف حربه الظالمة على بلادنا ولكن في شكل آخر وضد عدو آخر هو 

الفساد بشتى أشكاله.
عي أن المؤتمر لا يقدم تضحيات في الجبهات ولا يحشد  � هناك من يدَّ

اعضاءه للالتحاق بها..ماردكم على مثل هذه المزاعم؟
- في ميثاق المؤتمر الشعبي العام أن العمل في القوات المسلحة والأمــن من 
اقدس الواجبات، ولذلك وأثناء حكم المؤتمر حقق للوطن هدفاً مهماً ورئيسياً من 
أهداف الثورة اليمنية المباركة وهو بناء جيش وطني قوي مسلح بعقيدته وبإيمانه 

وحب الوطن ومجهز بالعده والعتاد العسكري الذي يمكنه من الدفاع عن ترابه 
وعزته وكرامته وهو ما نرى أفعاله البطولية اليوم كما أن المؤتمر وضمن موجهاته 
وانطلاقاً من ميثاقه الوطني يدعو في كل اجتماعاته التنظيمية وفعالياته الوطنية 
الى رفد الجبهات بالرجال تعزيزاً للشعور بالمسئولية والواجب.. والمؤتمر هو رائد 
التضحيات وما استهداف  قياداته وأعضائه منذ نكبة ٢٠١١ م والى يومنا هذا إلا 
استهداف للوطن أرضاً وانساناً كما ان المؤتمر لديه كشوفات بأسماء الشهداء من 
أعضائه لكنه لا يزايد بمن قدموا أنفسهم فداءً لهذا الوطن، ومن يزعم يغير ذلك 

هو من يزايد على هذا الوطن.
� قراءتكم للخطاب الاخير للزعيم علي عبدالله صالح رئيس المؤتمر..

وما تعليقكم كقيادات مؤتمرية على اعلانه في الخطاب بأنه في حال توقف 
العدوان ورفع الحصار واخرجت اليمن من تحت البند السابع سيتخلى عن 

قيادة المؤتمر من خلال عقد مؤتمر عام ثامن؟
- ليس لأحد الحق في الضغط والمساومة على تخلي او اختيار قيادة المؤتمر 
الشعبي العام سوى أعضائه، حتى علي عبدالله صالح  لا يملك هذا الحق دون عقد 
مؤتمر عام يختار من بين خيرة أعضائه رئيساً للمؤتمر، وخيرة أعضائه هو القائد 
والمؤسس الزعيم علي عبدالله صالح، والذي اعادنا في خطابه الأخير إلى ذكرى 
توليه قيادة هذه الأمة وإلى همه الذي كان يشغل تفكيره وهو خشيته من أن 
يترك البلاد دون سلطة سياسية وساحة خالية من فكر وطني حتى لا يترك الساحة 
للأفكار الدخيلة والمتطرفة والتي قد ينتهي بها التأثر إلى العمالة والارتهان للخارج، 
فكانت ولادة الميثاق الوطني وقد اسهب الزعيم في الحديث عن الميثاق الوطني 
والتمسك بنهجه وثقافته وفكره  والذي كان صمام أمان في الماضي وهو صمام 

أمان الحاضر والمستقبل.
ولقد أثبتت المراحل الصعبة والمعقدة في تاريخ اليمن الحديث ثبات وتماسك 
وقوة هذا الفكر وهذه الثقافة النابعة من تراب واصالة يمننا في مقابل الأفكار 
والثقافة المستوردة من الخارج وهشاشه رؤاها وافكارها التي سقطت في أول 

منعطف من مراحل الأزمات..
� توقعاتك لمستقبل العدوان على بلادنا.. وما المصير الذي سيصير 
اليه المرتزقة بقيادة الفار هادي الذين مايزالون مطالبين بالمزيد من 

القتل والدمار؟
- لم يكن لأي عدوان عبر التاريخ مستقبل سوى الويل والثبور والهزيمة  طال 
العدوان أم قصر، ولا مصير للمرتزقة سوى الخزي والعار ولعنات الأطفال والنساء 

ى فإن غداً لناظره قريب.
َّ
والشيوخ والثكالى.. وان يك صدر هذا الليل ول

� يقال ان العدوان ومرتزقته يفوجون الارهابيين من سوريا والعراق 
الى اليمن وتحديداً بعض المحافظات التي تحت الاحتلال والمحاذية 
لمحافظة البيضاء.. ماخطورة ذلك ،وهل ابناء البيضاء جاهزون لصد الغزاة 

والارهابيين ومن يتربص شراً بمحافظتهم؟
- تفويج الارهابيين والمتطرفين بدأ منذ نكبة العام ٢٠١١م إلى المحافظات 
الجنوبية حتى يصبح جنوب الوطن مصنعاً لتفريخ الإرهاب والتطرف في عملية 
ممنهجة تستهدف وحدة اليمن ومكتسباته واستمرت العملية حتى شن العدوان 
السعودي وحلفاؤه حربهم الغاشمة ومكنوا القوى المتطرفة من السيطرة على 
مؤسسات الدولة في جنوب الوطن، ويحاولون اليوم نقل هذا الفكر إلى محافظات 
شمالية وعبر حدود محافظة البيضاء الواسعه والمحاده لثمان محافظات منها 
مأرب وشبوة وأبين ولحج، وحشد المتطرفين إلى أطراف المحافظة المحادة لهذه 
المحافظات، وهو رهان خاسر فأبناء المحافظة يقفون إلى جانب الجيش واللجان 
الشعبية وقد ذاقوا من ويلات هذا الفكر والتطرف في حكم الإخوان المسلمين حزب 
«الإصلاح» بعد نكبة الربيع العربي ولن يفرطوا في الحفاظ على الوحدة اليمنية التي 

عاشوا نعيم أمنها وامانها وعانوا من ويلات وأسى تشطيرها.
� ما ردكم على من يزايد باسم البيضاء كعضو في ما يسمى بإقليم سبأ ؟
- البيضاء بيضاء كما أشاد بها الزعيم الصالح، وكما ذكرت في الاجابة على السؤال 
السابق  الوحدة الكاملة خيار ابناء البيضاء، ومشاريع الأقاليم هي الخطوة الأولى 
للانفصال والتجزئة.. وأبناء البيضاء هم أكثر من شعروا بنعمة الوحدة وأكثر من 

عانوا قبلها.
� كلمة اخيرة توجه من خلالها رسائل لمن تريد..؟

- رسالة إلى مؤسس تنظيمنا الرائد الزعيم علي عبدالله صالح، والأخ الأستاذ عارف 
عوض الزوكا الأمين العام للمؤتمر الشعبي العام، بتفعيل وإعادة نشاط اتحاد شباب 
الميثاق(اشم) فشبابنا  بحاجة إلى لفتة كريمة للعمل التنظيمي وإحياء ونشر ثقافة 

الميثاق الوطني، فشباب اليوم لا يعرف الكثير عن صمام امانهم الميثاق الوطني.

قال الدكتور محمد الســماوي -رئيس فرع المؤتمر الشــعبي العام بمحافظة البيضاء: إن تنظيماً كالمؤتمر الشــعبي وقائداً بحجم الزعيم  
علي عبدالله صالح ومناضلاً جسوراً كالأستاذ عارف الزوكا وجودهم في مربع واحد لا يزعج المتآمرين فقط بل يصيبهم بصداع مزمن.

وأضــاف فــي حوار مع «الميثاق»: لايزال المؤتمر الشــعبي العام محل ثقة الشــريحة الأوســع من أبنــاء الوطن لامتلاكه مخزوناً هائــلاً من القيادات 
المؤسســية المجربة، التي تجعله الأقدر على إدارة التحولات والتعاطي مع المتغيرات. ولفت الســماوي الى الأدوار الوطنية التي لعبها المؤتمر منذ 

تأسيسه، وما يقدمه اليوم من تضحيات جسيمة ضد العدوان، وعدم مزايدته بمن قدموا أنفسهم فداءً للوطن.
وأكد رئيس فرع المؤتمر بالبيضاء أن رهان تحالف العدوان ومرتزقته بجعل محافظة البيضاء ممراً لنقل الإرهابيين الى المحافظات الشمالية قد 

باء بالفشل، وأن هذه المحافظة محصنة بأبنائها وبقوات الجيش واللجان.
قضايا أخرى مهمة تحدث عنها الدكتور السماوي في سياق الحوار التالي:

متمسكون بالزعيم رئيساً 
للمؤتمر ولن نفرّط به

من أولويات اللقاءات الموسعة 
رص الصفوف وتوحيد الإمكانات 

في مواجهة العدوان
رهان الغزاة على البيضاء خاسر وأبوابها الثمانية محصنة برجالها

الدور النضالي للأمين العام يفشل المخططات المستهدفة للمؤتمر
تحالف العدوان فشل في نقل الإرهابيين إلى المحافظات الشمالية عبر البيضاء
بة  من القيادات المجرَّ

ً
المؤتمر يمتلك مخزوناً هائلا

نأمل من أنصار الله تجسيد تحالفهم مع المؤتمر بالحفاظ على الدستور وتفعيل المؤسسات
المؤتمر.. التنظيم السياسي القادر على إدارة التحولات والتعاطي مع المتغيرات

التمسك بالميثاق الوطني سيحصّن الساحة من الأفكار الدخيلة والمتطرفة

 حاوره/ توفيق الشرعبي
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الزعيم صالح يعزي في وفاة الأستاذ محمد علي الحاج
بعث الأخ الزعيم علي عبدالله صالح -رئيس الجمهورية الأسبق رئيس المؤتمر الشعبي 

العام- برقية عزاء ومواساة في وفاة الأستاذ محمد علي الحاج.. جاء فيها:
الأخ/ باسم محمد علي الحاج.. وإخوانه وكافة آل الحاج.. حياكم الله                         

ببالغ الأسى والحزن تلقينا نبأ وفاة والدكم المرحوم -بإذن الله- محمد علي الحاج الخبير 
الاقتصادي البارز مستشار وزير الصحة والسكان لشئون السكان، عضو اللجنة الدائمة 
للمؤتمر الشعبي العام، وأحد القيادات الوطنية المؤهلة والصادقة مع الله ومع الشعب، 
والذي انتقل إلى جوار ربه بعد حياة حافلة بالعمل الوطني المخلص في خدمة الوطن 
سس الدولة المدنية 

ُ
والشعب والثورة والجمهورية والوحدة، والإسهام في ترسيخ أ

الحديثة.. من خلال عمله في وزارة التخطيط والتنمية والتعاون الدولي والأجهزة التابعة 
لها منذ المراحل الأولى لتأسيس المكتب الفني للتخطيط في سبعينيات القرن الماضي، 
حيث كان رحمه الله من الرجال الأوفياء للوطن والشعب، ومن الكوادر القيادية الفاعلة 
نيطت به، كما 

ُ
الذي عمل بإخلاص وتفانٍ ونكران للذات في كل المهام والمسئوليات التي أ

كان أحد الكوادر المؤتمرية النشطة والمجربة، والذي كان له دور كبير في بناء وتطوير 
المؤتمر الشعبي العام منذ تأسيسه عام ١٩٨٢م.

نبعث إليكم بصادق العزاء وعميق 
َ
اننا ونحن نشاطركم أحزانكم وآلامكم في مصابكم الجلل.. ل

المواساة.. سائلين المولى -عز وجل- أن يتغمده بواسع رحمته ومغفرته.. وأن يسكنه الجنة.. 
وأن يلهمكم جميعاً الصبر والسلوان.. إنه سميع مجيب. إنا لله وإنا إليه راجعون،،،

.. و يُعزي بوفاة الشيخ محمد علي حرمل
بعث الزعيم علي عبدالله صالح -رئيس الجمهورية الأسبق رئيس المؤتمر الشعبي 

العام- برقية عزاء ومواساة في وفاة الشيخ محمد علي علي حرمل أحد وجهاء مديرية 
خارف بحاشد محافظة عمران، الذي انتقل إلى رحمة الله تعالى بعد حياة حافلة بالعمل 

الوطني المخلص في خدمة الوطن والمجتمع والإصلاح بين الناس.
وأشاد الزعيم في البرقية التي بعث بها إلى الشيخ حرمل علي علي حرمل وكافة آل حرمل، 
بمناقب الفقيد رحمه الله، سائلاً الله -العلي القدير- أن يتغمده بواسع الرحمة والمغفرة، 

وأن يسكنه الجنة، وأن يلهم أهله وذويه الصبر والسلوان. إنا لله وإنا إليه راجعون،،،

الأمين العام يعزي القيادي المؤتمري عبدالله غوله باستشهاد نجله
بعث الأمين العام للمؤتمر الشعبي العام الاستاذ عارف عوض الزوكا برقية عزاء 
ومواساة الى الاستاذ عبدالله سعد غولة نائب رئيس فرع المؤتمر ومدير ادارة التربية 

بمديرية مسور محافظة عمران، باستشهاد نجله..
وعبر الزوكا باسمه شخصياً وباسم الأمانة العامة للمؤتمر الشعبي العام ،وكافة قيادات 
وقواعد المؤتمر عن خالص العزاء والمواساة باستشهاد المغفور له بإذن الله، سائلاً العلي 
القدير أن يتغمده بواسع الرحمة وعظيم المغفرة ويسكنه فسيح جناته ويلهمكم 

يْهِ رَاجِعونَ
َ
ل ـا إِ

نَّ هِ وَإِ
ّ
ا لِل نَّ وذويكم الصبر والسلوان. إِ

ويعزي الشيخ محمد القاز باستشهاد ٣ من أقاربه
بعث الأمين العام للمؤتمر الشعبي العام الاستاذ عارف عوض الزوكا برقية عزاء 
ومواساة الى الشيخ محمد محمد القاز الأمين العام لحزب الاتحاد الديمقراطي عضو قيادة 

احزاب التحالف الوطني الديمقراطي، في استشهاد ثلاثة من اقاربه.. 
وعبر الزوكا باسمه شخصياً وباسم الأمانة العامة للمؤتمر الشعبي العام ،وكافة قيادات 
وقواعد المؤتمر عن خالص العزاء والمواساة باستشهاد المغفور لهم بإذن الله ، سائلاً 

العلي القدير أن يتغمدهم بواسع الرحمة وعظيم المغفرة ويسكنهم فسيح جناته 
يْهِ رَاجِعونَ

َ
ل ـا إِ

نَّ هِ وَإِ
ّ
ا لِل نَّ ويلهمكم وذويكم الصبر والسلوان. إِ

ويعزي القيادي المؤتمري طواف بوفاة نجله
بعث الأمين العام للمؤتمر الشعبي العام الاستاذ عارف عوض الزوكا برقية عزاء 

ومواساة الى القيادي المؤتمري الاستاذ علي سعد طواف في وفاة نجله.
وعبر الزوكا باسمه شخصياً وباسم الأمانة العامة للمؤتمر الشعبي العام ،وكافة قيادات 
وقواعد المؤتمر عن خالص العزاء والمواساة بوفاة المغفور له بإذن الله ولدكم المهندس 
وليد ، سائلاً العلي القدير أن يتغمده بواسع الرحمة وعظيم المغفرة ويسكنه فسيح 

جناته ويلهمكم وذويكم الصبر والسلوان.
يْهِ رَاجِعونَ

َ
ل ـا إِ

نَّ هِ وَإِ
ّ
ا لِل نَّ إِ

ويُعزي بوفاة القيادي المؤتمري عبدالوهاب الحربي
بعث الأمين العام للمؤتمر الشعبي العام الأستاذ عارف عوض الزوكا برقية عزاء 
ومواساة الى الأخ الشيخ/ محمد عبدالوهاب الحربي، والأخ/ يحيى فارع الحربي، وكافة 
آل الحربي بمديرية وصاب العالي محافظة ذمــار، في وفاة الشيخ عبدالوهاب فارع 
مصلح الحربي، أحد الشخصيات الاجتماعية البارزة المشهود لهم بالمواقف التنظيمية 

والوطنية..
 عن قيادة وهيئات وأعضاء المؤتمر الشعبي العام 

ً
وعبر الزوكا باسمه شخصياً ونيابة

وأنصاره، عن خالص العزاء والمواساة.
سائلاً العلي القدير أن يتغمد الفقيد بواسع الرحمة وعظيم المغفرة ويسكنه فسيح 

جناته ويلهمكم وذويكم الصبر والسلوان.. إنا لله وإنا إليه راجعون

ويعزي آل سباع
بعث الأمين العام للمؤتمر الشعبي العام الأستاذ عارف عوض الزوكا برقية عزاء 

ومواساة الى القيادي المؤتمري الشيخ سنان احمد محمد سباع بوفاة والده.
وعبر الزوكا باسمه شخصياً وباسم الأمانة العامة للمؤتمر الشعبي العام وكافة قيادات 
وقواعد المؤتمر عن خالص العزاء والمواساة بهذا المصاب، سائلاً العلي القدير أن يتغمد 
الفقيد بواسع الرحمة وعظيم المغفرة ويسكنه فسيح جناته ويلهمكم وذويكم الصبر 

والسلوان.
إنا لله وإنا اليه راجعون 

ويعزي آل الضبعي
بعث الأمين العام للمؤتمر الشعبي العام الأستاذ عارف عوض الزوكا برقية عزاء 
ومواساة الى القيادي المؤتمري القاضي علي يحيى الضبعي مستشار محافظة ذمار 
واخوانه وكافة آل الضبعي بمدينة ذمار، في وفاة اخيهم المغفور له بإذن الله القاضي 

محمد يحيى الضبعي بعد حياة حافلة بالعطاء في خدمة الوطن.. 
وعبر الزوكا باسمه شخصياً وباسم الأمانة العامة للمؤتمر الشعبي العام وكافة قيادات 
وقواعد المؤتمر عن خالص العزاء والمواساة بهذا المصاب، سائلاً العلي القدير أن يتغمد 
الفقيد بواسع الرحمة وعظيم المغفرة ويسكنه فسيح جناته ويلهمكم وذويكم الصبر 

والسلوان.
إنا لله وإنا اليه راجعون 

مؤتمر وتحالف تعز يدينون قصف المرتزقة مجلس عزاء بكلابة
دان المؤتمر الشعبي العام وأحــزاب التحالف الوطني الديمقراطي 
بمحافظة تعز الجريمة النكراء التي ارتكبها العناصر الإجرامية التابعة 
لمرتزقة العدوان -الخميس- في حي كلابة شمال مدينة تعز باستهدافهم 
بقذيفة مجلس العزاء في منزل الاخ/ محمد أحمد سعيد عضو قيادة فرع 
المؤتمر بالدائرة ٣٥ مديرية القاهرة باستشهاد نجله الشاب (سامي) 
ونتج عن القصف استشهاد٤ أشخاص على الفور بينهم طفل، وإصابة 

أكثر من عشرة أشخاص آخرين بينهم أطفال إصابة بعضهم خطيرة .
وأكد فرع المؤتمر الشعبي العام وأحــزاب التحالف في البيان الصادر 
عنهم- تلقت «الميثاق» نسخة منه- أن هذه الجريمة تضاف الى سجل 
الأعمال الإجرامية التي ترتكب كل يوم بحق المواطنين الشرفاء من قبل 
عصابات الإجرام والقتل والإرهاب التابعة لمرتزقة العدوان السعودي التي 
تستبيح مدينة تعز وبعض المناطق في المحافظة قتلاً ونهباً وتدميراً.

فيما يلي نص البيان: 
دان المؤتمر الشعبي الــعــام واحـــزاب التحالف الوطني بمحافظة 
تعز واســتــكــروا بشدة الجريمة النكراء التي حدثت عصر الخميس 
٤مايو٢٠١٧م من قبل عناصر الإرهــاب والمرتزقة في منطقة كلابة 

محافظة تعز حيث اطلقت هذه العناصر الإجرامية قذيفة على مجلس 
عزاء في منزل الأخ محمد احمد سعيد عضو قيادة الدائرة ٣٥، حيث كان 
المعزون يؤدون واجب العزاء في استشهاد الشهيد سامي محمد احمد 
سعيد، وأثناء خروج المعزين أطلقت عليهم قذيفة من موقع العملاء 
والمرتزقة من الجهة الغربية لمنطقة كلابة مما ادى إلى استشهاد اربعة 

اشخاص على الفور وإصابة اكثر من عشرة اشخاص آخرين.. 
ه بمحافظة تعز يدينون هذه الاعمال  إن المؤتمر الشعبي العام وحلفاء
الإجرامية التي تمارس كل يوم بمحافظة تعز ضد ابنائها الشرفاء من قبل 

عصابات الإجرام التي تستبيح المحافظة قتلاًِ ونهباً وتدميراً.. 
ولعل عدوى العدوان الخارجي بقصف الاعراس واماكن العزاء والاسواق 
قد أثرت على عملاء العدوان ومرتزقتهم بالداخل ليرتكبوا نفس الجرائم 

التي يمارسها العدوان.. 
وعليه:

فإننا نطالب الجيش والامن واللجان الشعبية القيام بواجبهم لوضع حد 
لمثل هذه الجرائم التي ترتكب ضد المواطنين الابرياء العزل، وحماية 
حقوق الناس وماتبقى من ممتلكاتهم وسرعة فــرض سلطة النظام 
والقانون، وسرعة تقديم القتلة والمجرمين إلى العدالة لينالوا جزاءهم 

الرادع والعادل..
نصر الله جيشنا ولجاننا الشعبية..

الرحمة للشهداء ..الشفاء للجرحى ..الحرية للأسرى ..الموت للأعداء 
والعملاء

النائب النويرة يهاجم حكومة بن حبتور ويصف الموازنة بالمغالطات
شن البرلماني المؤتمري ورئيس اللجنة المالية بمجلس النواب 
أحمد النويرة هجوماً لاذعاً على حكومة بن حبتور على خلفية 
الموازنة التي قدمتها لمجلس النواب الأسبوع الماضي، ووصف 

تلك الموازنة بالمغالطات.
وقال: إن من المفترض أن يتم تغيير اسم حكومة 
الإنقاذ إلى حكومة عادية، وفقاً لتقديمها هذه 
الموازنة والتي تشوه للأسف المالية العامة. مشيراً 
الى أن الموازنة قائمة على مصدر تمويل واحد وهو 

أذون الخزانة والسندات فقط.. وأن الحكومة لم 
تظهر الإيــرادات الحقيقية وجاءت 

لتزيدنا أعــبــاء وتــزيــد المواطن 
أعباء إضافية.

ـــــال: إن الـــمـــوازنـــة الــتــي  وق
قدمتها حكومة بــن حبتور 

تحتاج منا إلى أن نستعين بخبراء العالم كون في تلك الموازنة من 
المتاهات والمغالطات ما يكفي لهذا العدد.

ل النويرة مخاطباً وزير المالية بأن إجمالي عام المرتبات  وتساء
٢٠٩ مليار متوسط الشهر ٦٩ ملياراً.. فعلى أي أساس 
تم حساب تلك المرتبات؟ ومن هنا تضخمت الموازنة 

الفصلية وهي لثلاثة أشهر.
موضحاً أن بقية الإيرادات التي وردت في الموازنة هي 
عبارة عن دورة مستندية وليست نقدية كما أنها عبارة 

عن أرصدة فقط وليست نقدية.
وطالب النويرة في مداخلته بإحالة تلك 
الموازنة إلى لجنة مختصة لدراستها 
كي يتم الاطــلاع على تلك المتاهة 
التي لا يمكن أن يتم الخروج منها 

بنتيجة.

إن التعصب الأعمى لا يثمر إلاّ الشر وإن محاولات أية فئة متعصبة للقضاء على 
الآخرين أو إخضاعهم بالقوة قد فشلت عبر تاريخ اليمن كله..

الميثاق الوطني


